

# 発見がいっぱい！楽しかったよ、園外保育

H28・5・10(火)

水筒持って行くんだよ！  
行ってきま〜す！！



行ってらっしゃ〜い！！  
気を付けてねー！

0. 1歳児のお友達や先生たちに見送られて、元気に出発です！  
今日のゴールは矢島子供館。  
ちょっと遠いお出かけです。



立石でみつけたもの  
これ、な〜んだ？



答:アスパラガスでした。

仁王様って大きいねえ。  
何で紙をいっぱい付けているの？



元気に最後まで歩けますように…！

一休みした高建寺には、不思議なものがいっぱい。怖いと思っていた仁王様も、自分達の体の悪いところの面倒を見てくれると知り、ちょっと親しみがわいたようです。

この一口が、最高！おいしー！



思いがけず、消防  
車と遭遇。  
みんな大興奮！

カッコいい！頑張ってるねー！



歩きながら、途絶える  
ことなく歌う子ども達。  
パワー全開です。

♪～あ・る・こ・う、あ・る・こ・う、  
わたっしはー、げんきいー！♪



学校が見えるー！  
おーい！ヤッホー！！

川向こうに中学校・高校をみつけ、思わず呼びかけた子ども達。  
学校のお兄さん・お姉さん、お勉強の邪魔をしてごめんなさいっ！



やっほー！  
…返事ないね

長泥のT字路。子供館まで  
もう少しです。



何だか、熊とか出そう  
だね

♪じゃー！じゃー！  
じゃー！～♪



砂利道の感触や音が楽しくて、思わず歌も口ずさんでしまいました。



やっと、矢島子供館に到着です。お疲れ様ー！



そして、待ちに待ったおにぎりのお昼ご飯！  
おにぎりは何が入っているかなー？



お家の人に作ってもらったおにぎり。  
美味しかったね、ごちそうさま！



おにぎりパワーで、帰りも元気に保育園まで歩きました。